



緑萌ゆ

新宮小・中学校長だより 2022.9.1

充実の夏休み・2学期のスタート

42日間の夏休みが終わりました。子どもたちは、それぞれに充実した夏休みを過ごしたのではないのでしょうか。夏休み中も、様々な活動がありました。まず、愛媛県総合体育大会にバドミントン部が出場し健闘しました。団体戦では、女子チームが歴史を刻む初勝利をあげベスト8に入りました。男子チームは組み合わせ上のベスト8でしたが、堂々とした戦い方で、ベスト8と胸を張って言える戦いぶりでした。大逆転の試合もあり、見守る応援団が思わず歓声をあげてしまい、本部にくぎを刺されるという場面もありましたが、それだけ見ている方も力が入る劇的な試合でもありました。個人戦に出場した選手も、それぞれに力を出し切り、大会終了後のすがすがしい表情がとても印象的でした。卓球部も、夏休み中にあった大会で好成績を収めており、暑い夏でしたが、練習をよく頑張っていました。たくましく成長したのではないかと思います。9月末の新人体育大会も大変楽しみです。

3年ぶりに、サマースクールも開かれました。低学年、中学年、高学年、中学生とわかれて行われた、学生先生の授業は、どれも大変魅力的でした。ミュージカルを自分たちで体験する授業。ビンに水を入れて、音階を作っていく授業。大きなシャボン玉づくりの授業。ボッチャ（パラスポーツ）を体験する授業。新宮かるたを自分たちで作る授業、それを体験する授業。ペットボトルロケットを作って実際に飛ばしてみる授業等々。どの授業も、全校で体験できたらと思わせる授業ばかりでした。夏祭り企画もしていただき、本当にいろいろなことを学び、思い出に残る行事となりました。愛媛大学教育学部、教職大学院、市教育委員会の皆様のご協力に感謝したいと思います。

徳島大学主催のロボットコンテスト「SMART U-15」で新宮中代表「かっぱまき 改」チームが見事優勝を飾りました。四国中央市や徳島、マレーシアの中学校も参加する（11校の代表チームが参加）国際的な大会での優勝は大変素晴らしい結果です。過去、2回の大会はどちらも予選等で大会中最高得点を出しながらも、試合中のアクシデントなどもあり、優勝に一步届いていませんでした。今回は、地力を見事発揮して、悲願の初優勝を飾りました。優勝という結果も素晴らしいですが、ひいき目もあるかもしれませんが、プログラミング内容についてもどのチームにも負けない素晴らしい内容だったと思います。（YouTubeで大会の様子が公開されていますので、ぜひご覧ください。）

その他にも、小学6年生、中学3年生がオンライン参加した、「いじめストップ愛顔のこども会議」でも、立派な発表を行っていました。なかなか、夏休みといっても、習い事や各種行事、部活動等忙しい生活だったのではないかと思います。2学期は、行事の多い学期ですが、児童生徒・教員で力を合わせて、みんなで「共に伸びる」2学期としていきたいと思ひます。

